

Bupati Adipati Buka Acara Halal Bi Halal dan Tasyakuran HUT Kabupaten Way Kanan Ke-24

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 3, 2023 - 14:35



WAY KANAN - Bupati Raden Adipati Surya membuka acara Halal Bi Halal Hari Raya Idul Fitri dan Tasyakuran Hari Jadi ke 24 Kabupaten Way Kanan tahun 2023 bertempat di Gedung Serba Guna (GSG) Pemkab setempat, Rabu, 3 Mei 2023 Turut hadir pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Way Kanan, Anggota Forkopimda, Sekretaris Daerah, para Staf Ahli Bupati, Asisten, Pimpinan OPD dan Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kabupaten, Ketua TP. PKK

Kabupaten, Ketua Dharma Wanita Persatuan dan seluruh jajaran, Camat, Pejabat Fungsional dan pelaksana dilingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan serta Insan Pers dan para tamu undangan. Sebagaimana diketahui, bahwa Halal Bi Halal merupakan suatu tradisi positif yang dilakukan umat Islam, khususnya di Indonesia sempena perayaan hari raya Idul Fitri, guna menyempurnakan kemenangan dan kesucian yang diraih setelah melaksanakan puasa dan ibadah lain selama bulan suci Ramadhan. Melalui kegiatan ini, kita semua diharapkan untuk dapat saling membersihkan diri dengan tulus dan ikhlas. Saling memberi dan meminta maaf kepada sesama atas segala khilaf dan dosa yang pernah kita buat. Tidak lagi mengulangi kesalahan atau kekhilafan tersebut dimasa mendatang. "Saya juga berharap kepada kita yang hadir saat ini, untuk tetap senantiasa mempererat rasa kekeluargaan dan tali silaturahmi, tidak hanya saat Idul Fitri tetapi juga setiap saat. Sesuai dengan makna syawal sebagai bulan peningkatan, makapada kesempatan ini saya juga mengajak kita semua, agar dapat menjadikan kegiatan ini sebagai wahana dan sarana untuk lebih memperkuat komitmen dan tekad, guna lebih meningkatkan kualitas ta'aruf atau saling mengenal, dan tafahumatau saling memahami. Untuk meningkatkan jalinan silaturahmi diantara kita semua" ujar Bupati Adipati. Pada kesempatan itu juga Bupati Adipati menyampaikan ucapan permohonan ma'af atas nama pemerintah kepada seluruh ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan serta kepada seluruh masyarakat. "Mudah-mudahan dengan kita saling mema'afkan, kita dapat kembali melaksanakan tugas pokok masing-masing, dengan semangat baru, dengan motivasi baru dan dengan komitmen-komitmen baru yang lebih baik guna memberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat".ucapnya. Bupati Adipati juga mengajak para ASN untuk bersamasama saling berjabat tangan dan saling memaafkan dengan rasa ikhlas. Bupati juga berharap semoga kita selalu diberikan kemudahan dalam setiap urusan.